
 

LE COMPARATIF 
 

 

I. A QUOI SERT LE COMPARATIF ? 

 

Le comparatif est utilisé pour comparer une chose ou une personne à une autre.  

Il y a 2 types de comparatif :  

 le comparatif de supériorité  « plus + Adjectif + que » 

Ex : Jeanne est plus grande que Pauline. 

 le comparatif d’infériorité  « moins + Adjectif + que » 

Ex : Ma maison est moins belle que la tienne. 

 

II. COMMENT EXPRIMER LE COMPARATIF EN ANGLAIS ? 

 

En Anglais, le comparatif s’exprime différemment selon la taille de l’adjectif. 

 

Pour les adjectifs courts (c’est-à-dire les adjectifs d’une syllabe) : 

 

 Comparatif de supériorité : « Adjectif –er than » 

 

Exemple avec l’adjectif court « strong » :  

 

He is stronger than you. 

 

Il est plus fort que toi. 

 



 

 Comparatif d’infériorité : « less + Adjectif + 

than » 

 

Exemple avec l’adjectif court « fast » : 

 

A cat is less fast than a dog. 

 

Un chat est moins rapide qu’un chien. 

 

 

Pour les adjectifs longs (c’est à dire les adjectifs de 2 syllabes ou plus) : 

 

 Comparatif de supériorité : « more + Adjectif + 

than » 

 

Exemple avec l’adjectif long « beautiful » : 

 

My sister is more beautiful than me. 

 

Ma soeur est plus belle que moi. 

 

 Comparatif d’infériorité : « less + Adjectif + 

than » 

 

Exemple avec l’adjectif long « colourful » : 

 

This flower is less colourful than this one. 

 

Cette fleur est moins colorée que celle-là. 

 



 

Tableau récapitulatif : 

Adjectifs COURTS 

 supériorité Adj-ER THAN 

 infériorité LESS + Adj + THAN 

 

Adjectifs LONGS 

 supériorité MORE + Adj + THAN 

 infériorité LESS + Adj + THAN 

 

 

III. ADJECTIFS COURTS OU ADJECTIFS LONGS ? 

 

Certains adjectifs à 2 syllabes peuvent être traités comme des adjectifs courts. 

 Les adjectifs se terminant en –y : 

 

happy (joyeux)  happier than… 

 

pretty (joli)  prettier than… 

 

funny (drôle)  funnier than… 

 

 Les adjectifs se terminant en –er : 

 

clever (intelligent)  cleverer than… 

 

 Les adjectifs se terminant en –le : 

 

gentle (gentil)  gentler than… 



 

 Les adjectifs se terminant en –ow : 

 

narrow (étroit)  narrower than… 

 

 

IV. QUELLES SONT LES EXCEPTIONS ? 

 

Certains adjectifs sont irréguliers quand ils sont utilisés au comparatif de supériorité. 

 good  better 

 

bon  meilleur 

 

I am better in math than my friend. 

 

Je suis meilleur en maths que mon ami. 

 

 

 bad  worse 

 

mal  pire 

 

I am sick when I drive a car. So taking the car is worse than taking the train. 

 

Je suis malade quand je conduis une voiture. Alors prendre la voiture est pire que prendre le train. 

 

 

 far  further 

 

loin  plus loin 



 

From my house, Paris is further than Lyon. 

 

De ma maison, Paris est plus loin que Lyon.  

 

 

 old  elder 

 

vieux  plus vieux 

 

My cousin is elder than me. 

 

Ma cousine est plus vieille que moi. 

 

 


